

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより	令和5年度 第5号
	おざきっ子	令和5年5月8日
		発行 校長

1年生こんにちはは集会開催！

4月28日（金）、「1年生こんにちはは集会」が開催されました。この集会は、児童会計画委員が企画、運営を担当し、全校で1年生の入学を歓迎し、早く仲良くなりましょうというねらいのもと行われたものです。

集会のオープニングは、1年生入場です。吹奏楽部が演奏する「となりのトトロ」に合わせて、2年生にエスコートされた1年生が入場すると、会場は拍手でいっぱいです。その後、学校生活の約束を寸劇を交えて確認したり、ゲームを行ったりして楽しむことができました。また、1年生の学年名が「あおぞら学年」に決まったという報告もありました。



新型コロナウイルスの5類感染症への移行に伴う対応の変更について

5月8日（月）から新型コロナウイルス感染症が5類感染症へと移行になりますが、これにより、感染した場合の対応等を次のように変更いたします。この対応は文部科学省の通知によるものですが、市教育委員会の指示で変更になる場合は、その都度お知らせいたしますことをご了承ください。

なお、5類に移行となったとはいえ、まだまだ感染者がいる状況は変わりありません。これまで同様に、感染対策を行い、発熱や咽頭痛、咳などの普段と異なる症状がある場合には、自宅で休養するようにし、無理に登校することのないようお願いいたします。

- 感染が確認された場合は、「出席停止」となります。期間は、「発症した後5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」を基準とします。また、出席停止が解除された後でも、発症から10日を経過するまでは、マスクの着用を推奨します。
- 濃厚接触者としての特定は行わないこととなりますので、例え家族が感染したとしても、直ちに出席停止の対象となることはありません。
- 感染の不安があるので休ませたいという児童については、家庭の事情等を考慮し、出席停止の扱いとすることがありますので、学校にご相談ください。

教職員の「クールビズ」について

由利本荘市では、夏季における執務効率の向上と地球温暖化対策の一環として、今年度も「クールビズ」を実施することになりました。このことを受け、本校教職員もノーネクタイ、軽装での勤務となりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。なお、期間については、5月1日から10月31日までとなります。

安全な歩行、自転車乗りを! ~交通安全教室より

4月26日(水)、1~2年生と3~6年生に分かれ、由利本荘警察署の協力を得て、自転車教室が開催されました。当日はあいにくの雨のため、外で予定されていた1~2年生の歩行訓練は、なかよしホールでの開催となりました。2校時目に行われた1~2年生の教室では、警察署の方から横断歩道を渡る際の注意などを教えてもらい、実際に信号機を使ってわたり方の練習を行いました。青信号が点滅したとき、どのように行動すればよいかがよく分かった教室でした。

また、3校時目は3~6年生対象の教室でした。自転車乗りで注意しなければならないポイントを警察署の方のお話やDVDで確認することができました。ヘルメットの着用はもちろんのこと、交差点で気を付けなければならないことなどを具体的に学習することができました。5月17日(水)には、3年生対象の自転車教室も予定されています。



(歩行訓練を行う2年生)



(警察官のお話を聞く3~6年生)

おざきっ子のがんばり

- 本荘由利少年剣道大会 男女混合団体戦
準優勝 尾崎剣道スポーツ少年団



6年 男女混合個人戦 準優勝
齋藤 ** (***)

- 第65回由利本荘市春季水泳記録会
男子50m平泳ぎ、男子25m自由形、
男子50m自由形の3種目に出場
3年 石川 ** (***)
3年 高橋 *** (***)



2年 秋田県卓球選手権大会
バンビの部 準優勝
佐藤 ** (***)